Lutte

Les Bas-Rhinois en championnats d'Allemagne L'Olympia II commence fort

Les trois clubs bas-rhinois engagés dans les championnats régionaux allemands effectuaient leurs rentrées ce week-end.

Verbandsliga. – L'Olympia Schiltigheim II, qui dispute sa troisième saison au deuxième échelon du championnat du secteur Südbaden (soit la 5e division allemande), a débuté son championnat 2014 à domicile avec autorité contre le promu Kappel.

La jeune garde schilikoise – 4e l'an passé – s'est en effet imposée 35-1 sur les tapis, un score transformé en 40-0, Kappel étant sanctionné pour une absence et deux lutteurs qui n'étaient pas au poids.

« C'est une bonne entrée en matière, qui tranche avec les années précédentes quand nous commencions par des défaites, souligne Martial Mischler-Riemer, l'un des entraîneurs de l'Olympia. On ne perd qu'un combat et ça permet de mettre le groupe en confiance. »

Leader provisoire, l'Olympia Schiltigheim II effectue son premier déplacement samedi chez la réserve d'Urloffen, qui s'est inclinée de justesse chez Taisersdorf II (18-12) en ouverture de la Verbandsliga-2014.

« Ça va être une tout autre difficulté mais nous allons tout faire pour entretenir la dynamique de notre victoire de samedi », indique Martial Mischler-Riemer.

Statu quo entre Gries et Sélestat

Bezirksliga. – La SA Gries et Sélestat, qui évoluent un échelon en dessous de la réserve schilikoise, n'ont pas tardé à se croiser puisque les deux clubs se sont affrontés samedi à l'Espace-la-Forêt.

Nettement dominée la saison dernière par les lutteurs du Centre-Alsace (5-32 à l'aller, 4-36 au retour à Sélestat), la SA Gries n'a pas particulièrement inversé la tendance puisqu'elle s'est inclinée 4-29.

Le statu quo semble indiquer qu'une nouvelle fois Sélestat – 3e en 2013 – va se mêler à la lutte pour la montée tandis que Gries devra vraisemblablement se battre pour son maintien.

DNA par C.C., publiée le 10/09/2014 à 05:00